

令和2年度入学予定者ならびにご家族の皆様へ

令和2年度 新学期の対面授業開始日及び 各種ガイダンスの変更について（お知らせ）

松山大学では、新型コロナウイルスの国内外での感染拡大に伴い、すでにご案内の通り、4月3日に予定しておりました入学式を中止いたしました。感染の拡大については首都圏を中心に新たな局面を迎えております。そこで、授業に出席する学生の皆様の健康面、安全面を第一に考慮した結果、文部科学省からの通達に従って、授業を実施するにあたってできる限りの感染症対策を講じるために、令和2年度前期の対面授業開始日を2週間繰り下げ、4月24日(金)とすることを決定いたしました。ただし、4月1日に予定しております『新入生ガイダンス』につきましては、重要なガイダンスとの位置付けにより、多人数が集まる密集空間を避け、可能な限りの感染予防措置を講じた上で、学生証・IDパスワードの交付、履修ガイダンスなど、必要最低限の内容に限定して実施しますので、新入生の皆さんは必ず出席してください。また、4月の各種ガイダンスにつきましても、中止や実施方法の変更さらには規模の縮小など、当初の予定を大きく変更しております。詳細については、本学ウェブサイトよりご確認くださいませようお願いいたします。

なお、今後の状況の変化や関係省庁からの指導等により、授業日程をさらに変更する可能性がございますが、その際は、大学ウェブサイト等にてお知らせしますので、定期的にご確認くださいませようお願いいたします。

先行きが不透明な状況の中、新入生及びそのご家族の皆様方におかれましては、不安や戸惑いを感じていることと存じます。大学としては、新入生の皆様が安心して学べる環境を提供していくために、今後もできる限りの対応をしていく所存ですので、何卒ご理解とご協力を賜りますようお願いいたします。

以 上

令和2年3月26日

松 山 大 学

学 長 溝 上 達 也